

# 市民の声



中越 真由美

## 未来に残したいもの

母校の田代小学校が閉校となつて2年が経とうとしています。

私は3年生の時に転校してきたので、4年間しか通つていませんが、私の子ども達3人は片道2キロの道のりを歩いて6年間通いました。私の実家からは走つて1分だつたので、えらいなあと思ひながら送り出したものです。

PTA活動も通算12年。

思えば懐かしく楽しいです。

日々でした。親子レクリエーションや家庭教育学級、いろいろな体験をさせていただきました。

中でも5・6年生の親子で行う山寺清掃は楽し

みで、今では何もないお寺の跡ですが、昔の高貴なお坊さんたちが集まり

修行していたお寺だそ

うとした澄んだ空気が好き

でした。茶碗のかけらが

残つていたりして、ここ

が台所だったのかなと思

いを馳せるものでした。

また、一段から八段ま

であるといわれている八瀬尾の滝や、地主さん手

づくりの川のほとりの庭園も子ども達は大好きで

泳いだり魚釣りをしたり

して楽しんでいました。

この魅力ある田代の自

然や体験を、未来ある子

ども達に残してあげたい。

そのために私たちにできることは何かないか。

「田代未来プロジェクト」に参加して考えさせられたことの一つです。

まだまだ問題は山積み

ですが、できることを一

つずつ実行していきたい

と思います。

令和3年1月7日で、任期満了となるため、引き続き有馬勉氏を教育委員会教育長に任命するもの。

## ◆教育委員会教育長◆



有馬 勉 氏  
川辺町 両添

任期 令和3年1月8日～  
令和6年1月7日

## ◆教育委員会委員◆

令和3年1月7日で、前任者が任期満了となるため、後任として末原貴子氏を教育委員会委員に任命するもの。



末原 貴子 氏  
知覽町 郡

任期 令和3年1月8日～  
令和7年1月7日

## ▼広報編集委員会

委員長	米満 孝二
副委員長	内園知恵子
委員員	西山 一
取扱	博文
上赤	
秀人	
山下つきみ	

## 編集後記

「みやわき24時間リレー マラソン」で私に任された時間は30分。

なつた12月某日、グラウンドの街灯を頼りに走つてみる。(早足歩きだが;)誰かが私の横をあつという間に駆け去つた。そんなことは気にもしない。競うことも大切だが避けることはもつと大切だ。

人生の中で、常に勝ち続ける人はいない。私は自分が楽しめる道を選ぶ。ボジティブな人というのは、小さな幸せを見つける練習をした人だ。

これでいいのだ。  
新しい年がやってきた。  
希望をもって頑張る人にエールを送る。そんな市の行政、そこに明るい南九州市が必ずあるはず。

(上赤)

